

Sächsischer Truppentransport im Preßnitztal im 19. Jahrhundert

20.05.2017



Im Rahmen des Festjahres 125 Jahre Preßnitztalbahn
Wolkenstein-Jöhstadt findet am 20. Mai eine historische
Veranstaltung der besonderen Art statt. Eine Zuggarnitur der
K.Sächs.Sts.E.B mit der 1k wird zu Transportmittel beim
Truppenmanöver des Deutschen Bundes aus dem Jahre 1863.

Die am Bhf. Steinbach stationierten Truppen aus Sachsen,
Preußen, Thüringen und Österreich werden an diesem
Wochenende üben, wie Geschütze, Mannschaft und Material
per Eisenbahn mit der neuen Technik schnell an den Einsatzort
gebracht werden können. Genutzt wird dabei der komplette
Streckenabschnitt Steinbach-Jöhstadt.